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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche bauliche und personelle Ausstattung ist notwendig, um in Kassel zu einer 
flächendeckenden Absicherung ganztägiger Betreuung an den Grundschulen zu 
kommen? 

2. Wie hoch ist der Investitionsbedarf hierfür? 
3. Falls diese Frage zum jetzigen Zeitpunkt nicht beantwortet werden kann:  

Wann wird dieser Bedarf ermittelt? 
4. Bis wann soll welcher Stand im Ausbau erreicht sein? 
5. Welche Leistungen werden vom Land, welche von der Stadt übernommen? 

 
 
Die Anfrage wird von Vorsitzender Dr. van den Hövel-Hanemann nach Beantwortung durch 
Stadträtin Janz und Herrn Heger, Schulverwaltungsamt, für erledigt erklärt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 
Vorsitzende  Schriftführerin 




